
ALPHA NEWS    
Chers priants,
La première soirée de notre 2ème parcours alpha a réuni hier soir 8 personnes autour de la table décorée par Danielle et Anne.  
Les pierres de taille croissante,  joliment peintes par Danielle, symbolisaient le chemin : chemin de ce parcours alpha qui débute 
et va nous faire grandir, chemin qui représente Jésus qui nous a dit « Je suis le Chemin ». Anne avait découpé de jolies feuilles 
d’arbre en carton multicolore sur lesquelles étaient notées des paroles de Jésus. Ces feuilles entouraient le chemin et le tout 
était vraiment très joli ! Le repas a été apprécié et le service de Marie-Huberte et Thierry était amical et efficace. L’ambiance 
conviviale nous a permis de faire connaissance avec nos invités. 
Après l’enseignement vidéo, la discussion a été riche et profonde, permettant à tous ceux qui le souhaitaient de s’exprimer dans 
le respect de ses idées. Déjà, dès cette première soirée, des participants ont partagé des moments forts de leur vie. 
Prions pour que tous reviennent la semaine prochaine !

Soirée 2  : Pourquoi 
Jésus est-il mort

LIVRE D'ISAÏE 1-6
Qui aurait cru ce que nous avons entendu ? Le bras puissant du Seigneur, à qui s’est-il révélé ? 
Devant lui, le serviteur a poussé comme une plante chétive, une racine dans une terre aride ; il était sans apparence ni beauté 
qui attire nos regards, son aspect n’avait rien pour nous plaire. 
Méprisé, abandonné des hommes, homme de douleurs, familier de la souffrance, il était pareil à celui devant qui on se voile la 
face ; et nous l’avons méprisé, compté pour rien. 
En fait, c’étaient nos souffrances qu’il portait, nos douleurs dont il était chargé. Et nous, nous pensions qu’il était frappé, meurtri 
par Dieu, humilié.
Or, c’est à cause de nos révoltes qu’il a été transpercé, à cause de nos fautes qu’il a été broyé. Le châtiment qui nous donne la 
paix a pesé sur lui : par ses blessures, nous sommes guéris.
Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait son propre chemin. Mais le Seigneur a fait retomber sur lui nos 
fautes à nous tous.



Acclamez le Seigneur vous qui marchez sur ses pas 

R. Acclamez le Seigneur, vous qui marchez sur ses pas, 
C’est Lui votre Roi !
Ouvrez tout grand vos cœurs, portez en Lui votre croix,
C’est Lui votre vie, secret de votre joie !

1- Jésus, sauveur de tous les hommes, Jésus, Fils Bien-aimé du Père,
C’est Lui qui nous a tant aimés. Venez à lui, vous trouverez la Paix !

2- Le Christ veut combler notre cœur, donner la vie en plénitude,
Lui seul pourra nous rassasier. Accueillez-le, recevez Son amour !

3- Marchez sur le chemin de vie, chemin de foi et de confiance,
Chemin de joie, de pauvreté, chemin d’amour et de miséricorde.

4- Laissez tout ce qui vous entrave, en Lui, la grâce vous libère
Pour vivre dans la vérité, pour vous donner, pour aimer sans 
mesure.

5- Allez sur les chemins du monde, courez au service des hommes,
Soyez brûlants de charité pour témoigner de la grande espérance.

Acclamez le Seigneur -Chœur Notre Dame Bordeaux – YouTube 

À l'Agneau de Dieu 

1. Élevé à la droite de Dieu,
Couronné de mille couronnes,
Tu resplendis comme un soleil radieux ;
Les êtres crient autour de ton trône :

À l'Agneau de Dieu soit la gloire,
À l'Agneau de Dieu la victoire,
À l'Agneau de Dieu soit le règne
Pour tous les siècles, amen. 

2. L'Esprit saint et l'épouse fidèle
Disent: « viens ! » c'est leur cœur qui appelle.
Viens, ô Jésus, toi l'époux bien aimé;
Tous tes élus ne cessent de chanter:

3. Tous les peuples et toutes les nations,
D'un seul cœur avec les milliers d'anges,
Entonneront en l'honneur de son nom
Ce chant de gloire, avec force et louange :

À L'AGNEAU DE DIEU SOIT LA GLOIRE - Élizabeth Bourbouze - YouTube

LOUANGE

https://www.youtube.com/watch?v=9_17-r9G1AY
https://www.youtube.com/watch?v=LCITiL2NXMs


En présence du Seigneur, méditons 

Si nous sommes honnêtes, nous devons admettre que nous faisons tous des choses que nous savons mauvaises. Cette semaine, 
nous nous penchons sur le problème du péché, sur la solution de Dieu et sur les conséquences de la mort de Jésus. Nous avons 
peut-être entendu que Jésus est mort sur la croix, mais nous avons toujours cette question, « Pourquoi est-Il mort ? » 

✓ La mort de Jésus est-elle toujours pertinente dans et pour ma vie aujourd’hui ? 

✓ Comment je concilie ma foi dans le Salut que Jésus nous donne par sa mort sur la croix et tout le mal qui est commis dans le 
monde d’aujourd’hui ? 

✓ Comment est-ce que je vis le pardon ? Est-ce que je sais demander à l’Esprit Saint de m’aider à le donner quand je suis 
victime d’un acte ou d’un événement qui m’écrase ?

✓ Ai-je une foi si forte que dans les difficultés les plus insupportables, je suis prêt à faire totalement confiance au Christ pour mon 
salut ? 

Soirée 2 : Pourquoi 
Jésus est-il mort 

En présence du Seigneur, prions  

✓ ô Christ, Toi qui es mort sur la croix pour nous libérer de nos péchés, fais que nous sachions faire découvrir aux invité(e)s de 
ce parcours l’espérance que cela nous donne.

✓ ô Christ, que la violence apparente de Ta mort sur la croix ne rebute pas ceux qui Te cherchent mais au contraire leur fasse 
découvrir la force de Ton Amour.

✓ ô Christ, la vidéo de ce soir va aider à comprendre, à accepter Ta mort. Aide-nous à faire sentir Ton immense tendresse et 
Ton Amour infini.

✓ ô Christ, que toutes celles et ceux qui se rassemblent en Ton nom, dans nos paroisses, nos communautés, nos familles, qui 
cherchent à Te faire connaître autour d’eux, puisent leur force et leur enthousiasme dans Ta résurrection. 

Notre Père, Je vous salue Marie, Gloire au Père… 
Pour vous inscrire ou inscrire des personnes qui souhaitent rejoindre le parcours: alpha.ndvalloire@gmail.com 
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